



学校だより

令和4年11月1日

NO. 8

茨木市立中津小学校

一人ひとりが輝き、安心して学び、つながり、挑戦する 笑顔あふれる学校・家庭・地域に

- ・あたたかいあいさつ
- ・なかまをたいせつにする
- ・ルールをまもる
- ・しずかをつくる
- ・夢や目標をもつ
- ・最後まであきらめずにがんばる
- ・挑戦する
- ・出合いを大切に

運動会は大成功！ 人権週間・文化展を経て 次は校内音楽会へ！！

10月1日（土）第54回の運動会では子どもたちの素晴らしい団体演技にその場にいた全員が大きな感動に包まれました。仲間とともにゼロから取り組んだことで「ゆめ力」「自分力」「つながり力」「学び力」がかなり高まった手ごたえがあります。3年ぶりの中津地区体育祭、6年生が参加した第74回茨木市小学校連合運動会も子どもたちにとって貴重な場となりました。保護者・地域の皆様のご理解とご支援、ありがとうございました。

さて、10月はさらに人権週間を通して人権を大切に作る心や行動を育む取り組みを行いました。一方で11月12日（土）、13日（日）に開催される中津地区文化展へ出す作品の制作にも取り組んでいます。そしていよいよ次は同時に進めている校内音楽会です。1か月先だというのに運動会以上に頑張っています。きっと得意不得意もあると思いますが、仲間と一緒に繰り返し練習して、学年の作品をみんなで作り上げようとしています。3年ぶりに参観していただけるように準備しています。短い時間ですが、保護者の皆様の心が震える演奏や合唱を期待しててください。よろしくお願いたします。

校長 井上 智弘

連合音楽会について

今年度、連合音楽会（市内各小学校の代表による音楽会）が3年ぶりに実施されることとなりました。立命館いばらきFuture Plaza グランドホールにて、3年3組の児童が中津小学校を代表して参加します。曲目は「Happy Lucky Good-day」（合唱）です。応援よろしくお願いたします。

冬季体操服について

寒くなってきましたので、体操服の上に着るものとして、必要であれば、長袖Tシャツ（学校指定の長袖体操服でも可）やトレーナー（フード、ボタンのない物）を用意してください。体育用として体操服袋に入れてください。体が温まれば脱ぐように指導します。（学校指定の長袖体操服は着たままで構いません。）また、体育の授業がある日は着脱のしやすい服装をお願いします。タイツは脱ぐように指導していますので、靴下（ひざ下までのもの）を持たせてください。肌着を着用した場合は替えの肌着をご用意ください。上着にゼッケンは必要ありませんが、タグ等に名前の記入をお願いいたします。

ミマモルメ ID 票の通知方法の変更について

これまで学校よりお知らせしておりましたが、ミマモルメのID票が11月1日以降にお申し込みされた方よりメールにて自動配信される仕様に変更されました。ご不明な点やシステム変更に伴う不具合等ございましたら、ミマモルメ カスタマーセンター（0570-081-300）へお問い合わせください。

日	曜	11月行事予定
1	火	校外学習（1・2・4年）→11月18日に延期
2	水	職員研修のため 1・2・3・4・5年 13:30完全下校 SC相談日
3	木	文化の日
4	金	校外学習（5年）
5	土	放課後こども教室
6	日	
7	月	委員会① NET
8	火	防災教育（6年）
9	水	放課後こども教室
10	木	連合音楽会
11	金	
12	土	地区文化展 総合展 相馬芳枝科学賞展示
13	日	地区文化展 総合展 相馬芳枝科学賞展示
14	月	創立記念日
15	火	NET
16	水	放課後こども教室 SC相談日
17	木	
18	金	校外学習1・2・4年（5年生予備日） NET
19	土	放課後こども教室 校庭開放（AM）
20	日	
21	月	校外学習（3年） スマホ・ケータイ教室（5年）
22	火	
23	水	勤労感謝の日
24	木	児童朝会（後期委員長あいさつ）
25	金	市内職員研修のため13:30下校
26	土	放課後こども教室
27	日	
28	月	音楽参観
29	火	校内音楽会 NET
30	水	校外学習（6年） SC相談日 放課後こども教室
12月以降の予定		12/6（火）7（水）8（木）9（金）個人懇談 12/23（金）終業式 1/10（火）始業式

校外学習行き先

1年生・・・水尾公園 2年生・・・万博記念公園 3年生・・・茨木里山センター 伊丹昆虫館
4年生・・・元茨木川緑地公園 5年生・・・国立民族学博物館 6年生・・・奈良（東大寺周辺）

連合運動会（6年生）

10月25日（火）、今年度は全市的に6年生の連合運動会を開催することができました。中津小学校は庄栄小学校会場に出向き、他7校の6年生児童と競いあい、応援しあいながら精一杯連合運動会を楽しんでいました。コロナ禍ということで、開催種目を減らし、例年通りの参観が催せない状況下ではございましたが、6年生の児童は中津小を代表として、練習から本番に至るまで一生懸命頑張っていました。保護者の皆様におかれましても、毎日の練習だけでなく、放課後練習へのご理解、当日に向けての準備等ありがとうございました。



音楽参観および校内音楽会

新型コロナウイルス感染拡大状況が改善されたこともあり、今年度は11月28日（月）に音楽参観、11月29日（火）校内音楽会を実施することとなりました。詳細は以前にお配りしております「音楽参観のお知らせ」や後日お配りいたしますプログラムをご覧ください。なお、昨年まで実施しておりました学習発表動画の放映（個人懇談時に行っていた、合奏・合唱の様子や学習の様子の放映）は今年度いたしませんのでご了承ください。ご理解のほどよろしくお願いいたします。♪♪



個人懇談について

個人懇談の日程調整ありがとうございました。今年度より少しでも保護者の皆様に参加していただきやすいように設定期間を3日から4日にしております。おひとり8分程度で予定しております。よろしくお願いいたします。